
Discover the famous snorkeling/diving spot called Réserve Cousteau. This marine 
reserve has become famous as one of the best dive sites in the world and is named 
after the famous French diver Jacques Cousteau. When you dive or snorkel in the 
reserve, you will see a statue of Monsieur Cousteau himself at the bottom of the sea.

During the day we will make three stops. To begin, we’ll tackle the waters around the 
Pigeon Islands - the very heart of the nature reserve. The water in this area is incre-
dibly clear and home to a huge variety of fish in every color of the rainbow - almost 
like swimming in an aquarium.

Highlights

• 3 snorkeling stops during the day

• Snorkel with a variety of colorful fish & turtles

• Only for Fort Royal guests 

The excursion is in English & French, guide, transport,  
snorkeling equipment, lunch and aperitif are included in the price. 

RÉSERVE COUSTEAU

Info  When 
Meeting point in front of the reception, regis-
tration no later than 12:00 (am) the day before. 
Bring sunscreen, swimsuit, water, backpack, and 
camera/phone 

Day: Tuesday 
Time: 8 hours



Découvrez le célèbre site de plongée en apnée appelé Réserve Cousteau. Cette  
réserve marine est devenue célèbre comme l’un des meilleurs sites de plongée au 
monde et porte le nom du célèbre plongeur français Jacques Cousteau. Lorsque vous 
plongez ou faites du snorkeling dans la réserve, vous verrez une statue de Monsieur 
Cousteau lui-même au fond de la mer.

Au cours de la journée, nous ferons trois arrêts. Pour commencer, nous nous  
attaquerons aux eaux autour des îles Pigeon - le cœur même de la réserve naturelle. 
L’eau de cette zone est incroyablement claire et abrite une grande variété de poissons 
de toutes les couleurs de l’arc-en-ciel - c’est presque comme nager dans un  
aquarium.

Points forts

• 3 arrêts de snorkeling dans la journée

• Faites du snorkeling avec une variété de poissons et de tortues colorés.

• Uniquement pour les clients du Fort Royal

L’excursion se déroule en anglais et en français. Le guide, le transport,  
le matériel de plongée avec tuba, le déjeuner et l’apéritif sont inclus dans le prix.

RÉSERVE COUSTEAU

Info  When 
Point de rencontre en face de la réception, 
inscription au plus tard à 12h00 la veille. Bring, 
crème solaire, maillot de bain, eau, sac à dos 
et appareil photo/téléphone.

Jour: Mardi
Durée: 8 heures


